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令和４年７月１２日（火）午後１時２５分  

前橋市元総社町３３５番地の８  

群馬県市町村会館  ２階  大会議室  

理事数１６名中  出席理事１６名  内書面参加者１１名  

ただ今から群馬県国民健康保険団体連合会理事会を開会いたします。  

なお、本日の議事録につきましては後日、本会ホームページに掲載し、

公表いたしますので、御承知おきください。  

開会に当たりまして、熊川理事長に御挨拶をお願いいたします。  

開会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。  

大変暑い中ではございますが、御本人出席ということで副理事長の東吾

妻町中澤町長さん、また理事として昭和村の堤村長さん、板倉町の栗原

町長さん、いつも御協力ありがとうございます。また市長さんが出席で

きなかった３名の方、伊勢崎市、藤岡市及び太田市の担当の方々、御出

席いただきありがとうございます。  

大変お忙しいところ御出席をいただきました。ありがとうございます。  

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、再び感染者数が増加

している状況ではございますが、本会においては、住所地外の市町村に

おける新型コロナワクチン接種に係る費用の請求支払事務に関しまして、

４回目の追加接種分も、引き続き実施してまいります。  

また、国保総合システムの次期更改に対する国の財政支援に関しまして

は、令和５年度予算における国庫補助獲得のために、昨年度に引き続き、

国への強力な要請活動を積極的に行ってまいりたいと考えているところ

でございます。 

しかしながら、令和６年度以降に予定されている次期国保総合システムの

システム更改等に当たりましては、多額の開発・保守運用経費等が掛かる

ことが見込まれておりますので、この財源確保のために、令和５年度から、

本会の審査支払手数料の引き上げが必要となってまいります。  

このような中、本会といたしましては、引き続き、業務の効率化を図り、

運営コストの削減に努め、適切な審査支払業務、保険者が取り組む保健事

業への積極的な支援を実施し、医療費の適正化に貢献してまいる所存です

ので、より一層の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

本日の議題は、報告事項２件と議決事項１８件でございます。 

理事の皆様方には、十分な御審議を賜りますようお願い申し上げまして、

簡単ではございますが、開会の挨拶とさせていただきます。  

本会規約第３１条第１項により熊川理事長に議長をお願いいたします。  

これより議事に入りますが、その前に議事録署名人を２名選任いたした

いのですが、議長に一任いただけるでしょうか。  

（異  議  な  し）  

それでは、指名させていただきます。  

昭 和 村 長  堤   盛 吉 様 

板 倉 町 長  栗 原   実 様 

御両名にお願いいたします。  

それでは、議事に入ります。初めに報告第１号及び報告第２号について、

事務局から説明させます。  

報告第１号  群馬県国民健康保険団体連合会理事の就任について  

報告第２号  理事長専決処分について  

１  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係  

業務特別会計〔介護給付費支払勘定〕補正予算（第１号）に  

ついて  

２  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払
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特別会計〔抗体検査等費用に関する支払勘定〕補正予算（第

３号）について  

３  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第９号）について  

４  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事

業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第３号）につい  

て  

５  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会特定健康診査・特  

定保健指導等事業特別会計〔業務勘定〕補正予算（第３号）  

について  

６  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計補正予算  

（第１号）について  

７  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）について  

８  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計補正予算  

（第２号）について  

９  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係  

業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）について  

10 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会障害者総合支援法  

関係業務等特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）につい   

て  

11 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計補正予算  

（第３号）について  

12 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第２号）について  

13 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第３号）について  

14 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）につい   

て  

15 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費審査支  

払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）について  

16 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔公費負担医療に関する診療報酬支払勘定〕補正予  

算（第１号）について  

17 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔公費負担医療に関する診療報酬支払勘  

定〕補正予算（第１号）について  

18 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第４号）について  

19 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第２号）につい  

て  

20 令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費審査支  

払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第２号）について  

報告第１号及び報告第２号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特になければ、この件に関しては、御承認いただいたということにさせ

ていただきます。  

続きまして、議案第１号から議案第６号までを一括して議題とし、事務

局から説明させます。  

議案第１号  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審  

査支払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第５号）につ  

いて  
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議案第２号  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審

査支払特別会計〔公費負担医療に関する診療報酬支払

勘定〕補正予算（第２号）について  

議案第３号  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者

医療事業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第

３号）について  

議案第４号  令和４年度群馬県国民健康保険団体連合会特定健康診

査・特定保健指導等事業特別会計〔業務勘定〕補正予

算（第１号）について  

議案第５号  令和４年度積立金の処分について  

議案第６号  群馬県国民健康保険団体連合会職員就業規程の一部を

改正する規程について  

議案第１号から議案第６号までについて説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特に御異議がないようですので、採決に入ります。  

議案第１号から議案第６号までについて、原案どおり決定することに賛

成の方は挙手をお願いいたします。  

（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め原案どおり決定いたします。  

続きまして、令和３年度決算関係の議案第７号から議案第１７号までを

一括して議題とし、事務局から説明させます。  

議案第７号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会事業報告認

定について  

議案第８号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計決

算認定について  

議案第９号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審

査支払特別会計決算認定について  

議案第 10号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者

医療事業関係業務特別会計決算認定について  

議案第 11号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会特定健康診

査・特定保健指導等事業特別会計決算認定について  

議案第 12号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事

業関係業務特別会計決算認定について  

議案第 13号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会障害者総合

支援法関係業務等特別会計決算認定について  

議案第 14号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費

審査支払特別会計決算認定について  

議案第 15号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会職員退職給

与金特別会計決算認定について  

議案第 16号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会職員厚生資

金貸付特別会計決算認定について  

議案第 17号  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会財産の認定

について  

議案第７号から議案第１７号までについて説明する。  

事務局の説明が終わりました。ここで監事さんに監査報告をしていただ

きます。  

本日、監事さんが都合により欠席でございますので、事務局から監査報

告を代読させていただきます。  

（監査報告）  令和３年度群馬県国民健康保険団体連合会事業報告及び

一般会計、特別会計歳入歳出決算並びに財産の状況につ

いて、関係諸帳簿及び証拠書類等を監査した結果、いず

れも適正かつ正確に処理されていることを認めましたの
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議 長  

で報告します。  

 令和４年７月１２日  

監  事   榎  本  義  法  

             黒  岩  信  忠  

             村  山  俊  明  

議案第７号から議案第１７号につきまして、何か御質問、御意見等ござ

いますか。  

（異  議  な  し）  

特に御異議がないようですので、採決に入ります。  

令和３年度決算関係の議案第７号から議案第１７号までについて、原案

どおり決定することに賛成の方は挙手をお願いいたします。  

（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め原案どおり決定いたします。  

続きまして、議案第１８号について、事務局から説明させます。  

議案第 18号  群馬県国民健康保険団体連合会通常総会の開催につい

        て  

議案第１８号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特に御異議がないようですので、採決に入ります。  

議案第１８号について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を

お願いいたします。  

（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め原案どおり決定いたします。   

本日予定されていた協議事項は以上となりますが、その他として何かご

ざいますか。  

資料「令和５年度以降の審査支払手数料について」を説明する。  

資料「第三者行為損害賠償求償事務共同処理手数料について」を説明す

る。  

【令和５年度以降の審査支払手数料等について】  

・手数料の引き上げについては、昨年の１０月から本年５月まで、計４

回国保主管課長会議を開催し、保険者に説明をさせていただいた。また、

役員会においても、昨年から説明をさせていただいた。  

・その中で、保険者から御意見や御質問をいただいたが、５月の主管課

長会議で御了解いただいた内容として、令和５年度以降の審査支払手数

料を国保は６０円に、後期は７９円に、また第三者行為損害賠償求償事

務共同処理手数料については、求償額割を３．５％とさせていただきた

いと考えている。  

・今後の予定については、保険者に対して、１２月に令和５年度の予算

説明会を開催する。その後、来年の役員会で議案として提出し、ご承認

いただくこととなるので、よろしくお願いしたい。  

【国保総合システムの次期更改等に係る国庫補助獲得のための要請活動

について】  

・令和５年度分についても、国による財政支援の要望のために、今年３

月に国保中央会と共に地方６団体に対して、国庫補助獲得のための要請

活動を行った。その後、各団体の主要な会議において決議等を行い、政

府等に要請が行われる予定とのことである。  

・本会としては、今後も引き続き保険者の負担を極力抑えるように努力

していきたいと考えている。  

・今後も審査支払事業の充実、保健事業の強化、運営コストの見直し等

継続して取り組み、保険者サービスの向上に努めていくため、御理解い

ただきたい。  

事務局から説明がありましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  
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（異  議  な  し）  

特にないようでございますので、これをもちまして、終了することとい

たします。どうもありがとうございました。  

閉会に当たりまして、熊川理事長に挨拶をお願いいたします。  

閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。  

ただ今は、全議案を原案どおり御承認をいただき誠にありがとうござい

ました。  

本会といたしましては、今後とも保険者の共同目的の達成機関としての

役割を果たしてまいりますので、理事の皆様方には、本会に対しまして、

より一層の御支援をお願い申し上げます。             

最後になりますが、皆様方の今後益々の御健勝、御活躍を祈念いたしま

して、簡単ではございますが、閉会の御挨拶に代えさせていただきます。 

本日は長時間にわたりまして、大変ありがとうございました。  

以上をもちまして、群馬県国民健康保険団体連合会理事会を閉会いたし

ます。お疲れ様でした。  

午後２時５３分  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 





R4.7.12

役　名 氏　　名 役　　職　　名 書面参加 備　　考

理事長 熊　川　　　栄 吾 妻 ・ 嬬 恋 村 長

副理事長 中　澤　恒　喜 吾妻・東吾妻町長

〃 清　水　聖　義 太 田 市 長 〇 下田　和子
（健康医療部参事国民健康保険課長事務取扱）

常務理事 山　本　　　龍 前 橋 市 長 〇

〃 椛　澤　康　幸 （ 学 識 経 験 ）

理　事 臂　　　泰　雄 伊 勢 崎 市 長 〇
原田　憲二
（健康推進部長）

〃 星　野　　　稔 沼 田 市 長 〇

〃 多　田　善　洋 館 林 市 長 〇

〃 髙　木　　　勉 渋 川 市 長 〇

〃 新　井　雅　博 藤 岡 市 長 〇
井本　直也
（保険年金課長）

〃 真　塩　　　卓 北群馬・榛東村長 〇

〃 田　村　利　男 多 野 ・ 神 流 町 長 〇

〃 堤　　　盛　吉 利 根 ・ 昭 和 村 長

〃 栗　原　　　実 邑 楽 ・ 板 倉 町 長

〃 須　藤　英　仁 群 馬 県 医 師 会 長 〇

〃 村　山　利　之 群馬県歯科医師会長 〇
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